



## Diputada utiliza ‘ternurines’ para explicar extinción de organismos autónomos



Durante la discusión en lo particular sobre la reforma que extinguiría los organismos autónomos, la oposición ha mostrado en reiteradas ocasiones su postura respecto a esta reforma.

Sin embargo, hubo una participación que llamo particularmente la atención y esta fue la de la diputada del Partido Acción Nacional Liliana Ortiz Pérez, quien además de hablar sobre la reforma, criticó la campaña que el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve) lanzó para la elección del poder judicial.

“Ahora nos enteramos que con una campaña de ternurines no han logrado engañar a las y los mexicanos para inscribirse a la convocatoria del poder judicial”, expresó la diputada al inicio de su participación.

Y es que, Ortiz Pérez utilizó a estos curiosos muñecos que han ganado mucha popularidad en internet para explicar la reforma de extinción de los organismos autónomos.

### Con utilería y todo

“Hoy, las y los chafarines de la transformación, más bien de la transformación de cuarta, se van a salir nuevamente con la suya”, dijo la diputada en el estrado mientras alzaba un peluche ternurin para ejemplificar sus palabras.



Mientras daba su discurso se podía observar que en sus palabras la acompañaban dos pequeños muñecos que simulan perros de raza husky, acomodados frente a una balanza aparentemente de madera con bloques de cada lado.

“Van a desaparecer a estos siete organismos autónomos de la constitución”, continuó mientras señalaba su balanza.

“Aquí les ejemplifico lo que van a hacer, Morena esta eliminando estos pesos y contrapesos que le estorban porque no son transparentes”, explicó la diputada mientras cambiaba los bloques de lado de la balanza, sin embargo, al momento de hacerlo, los ternurines que había acomodado cayeron, por lo que mejor los retiró y continuó con su participación.

### **¿Cuál es la campaña del Imjuve?**

El Imjuve, utilizó la moda de los ternurines para promocionar la convocatoria para la elección extraordinaria del poder judicial que se realizará el próximo año.

Con una imagen de ternurines vestidos con traje, moño y con portafolios y corbatas, se invita a las y los jóvenes a postularse a cargos en la Suprema Corte, el Tribunal Electoral y más, en algo que no recibieron muy bien muchos jóvenes, aunque otros más aplaudieron la manera creativa de llamar la atención de los jóvenes para participar en la elección.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/21/diputada-utiliza-ternurines-para-explicar-extincion-de-organismos-autonomos/>